
           

       MAIRIE DE ST ALBIN DE VAULSERRE 

 

Compte rendu du Conseil Municipal du Mardi 11 Janvier 2022 
  

L’an deux mille vingt et deux et le onze janvier à vingt heures trente, le Conseil 

Municipal de la commune de Saint Albin de Vaulserre, régulièrement convoqué, s’est 

réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances. 
 

Présidence : Cédric MILANI, maire 

Présents : Marc Rochet, Gilbert Longo, Karine Mollier Adjoints 

               Fabien Gallice, Christian Girard-Cusin,  

               Estelle Milani, conseillers. 

Absents excusés et représentés :  Léa Mollier (représenté par Karine Mollier) 

 Secrétaire de séance : CAZALS Céline 

 

Approbation du compte rendu du conseil municipal du 14 Décembre 2021. 

 

Modification de l’ordre du jour, accepté à l’unanimité par les membres du conseil. 

 

-Absence de Magali GUILLOT Présidente des VDD 

-Pas de délibération TE38 

-Pas de délibération convention transfert de compétence 

-Rajouter délibération Archi Nature 

 

Arrivé Estelle MILANI 20h37 

 

Décision prise par le maire 

 

-RIFSSEP signé pour Paul et Céline sur 100% de la part variable sur 2022. 

-Dossier envoyé pour La DETR (réponse reçue ce jour il manque des pièces 

complémentaires). 
 

• Délibération Convention Archi Nature 

 

Après les explications de Monsieur Le Maire, le conseil délibère et accepte à l’unanimité 

de donner l’autorisation à Mr le maire de remplir et signer la convention entre Archi-

Nature et la commune.  
 

• Point Enfouissement au Lanet 

 

Monsieur le Maire explique le projet commun d’enfouissement au Lanet en partenariat avec 

Saint Martin de Vaulserre. 

Au vu du reste à charges communales et après discussion la commune ne souhaite pas 

investir dans ses travaux. 

 

 



• Point Voirie 

Mr Longo Gilbert s’occupe de faire des devis pour les réfections de voirie sur la commune 

sur 2022. 

 

À la suite d’une visite sur place dans la commune 27/12/2021, voici les routes susceptibles 

d’avoir besoin de travaux. 

          -route du lanet 

-lotissement le Marechal 

-route de la mairie (attente fin de construction) 

-montée vers le cimetière (mairie-foret) 

-la bouvatière 

 

• Point Bulletin Municipal. 

Une présentation du bulletin a eu lieu, la distribution se fera courant janvier. 

 

• Point Commissions. 

 

• Point Travaux. 

Un Projet de panneaux photovoltaïques sur le toit de la salle des fêtes a été présenté, avec 

désamiantage, isolation et panneaux, ce dernier pourrait être subventionné par la Région 

avec un montant très intéressant pour la commune. 

Des consultations d’entreprises sont en cours de réalisations. 

 

• Questions Diverses 

 

Présentation d’une Convention compétences éclairage publique. 
 

Fin de la réunion à 22h35 
 

 



 

 

 


